

ENCARGADO DE NEGOCIOS:

Representante de EE.UU. usa lazo amarillo en respaldo a rehenes de Gaza



JONATHAN MANCILLA

A falta todavía de un embajador titular, el encargado de negocios de Estados Unidos en Chile, Richard Yoneoka, fue uno de los diplomáticos que ayer llegaron al Congreso. Su presencia tuvo una particularidad: el lazo amarillo que usaba en la solapa de su traje, debajo de un pin con las banderas de ambos países. El símbolo es uno que se ha utilizado en Israel desde el ataque de Hamas de octubre de 2023, como una forma de solidarizar con los rehenes y solicitar su liberación.